
6 Pièces

168 m²

Réf. getkey_u_500867981

890 000 €

Paradou
Maison à vendre (13520)
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Au  coeur  du  village  de  PARADOU,  Alpilles,  belle  maison  familiale  de

168  m2  habitables,  avec  40m2  d'annexes  sur  un  terrain  arboré  de

1450  m2.  Cadre  rare  et  verdoyant,  idéal  pour  les  familles  ou  les

amateurs de tranquillité.  Le rez-de-chaussée s'ouvre sur  une agréable

pièce  de  vie  sublimée  par  une  cheminée,  conférant  à  l'ensemble  une

atmosphère chaleureuse. La cuisine attenante, à la fois fonctionnelle et

conviviale,  s'ouvre sur  une terrasse idéale pour  les repas en extérieur.

Deux  chambres,  une  salle  d'eau  et  des  toilettes  indépendantes

complètent ce niveau, offrant un confort de plain-pied ...

PARADOU, Alpilles In the heart of the village, beautiful family home of 168 m² living

space, accompanied by 40 m² of outbuildings, set on a wooded plot of 1450 m².

A rare and lush setting,  perfect  for  families or  those seeking peace and quiet.The

ground floor opens onto a pleasant living area enhanced by a fireplace, creating a

warm and inviting atmosphere. The adjoining kitchen, both practical and welcoming,

opens onto a terrace ideal for outdoor dining. Two bedrooms, a shower room, and

separate  toilets  complete  this  level,  offering  the  convenience  of  single-floor

living.Upstairs, a bright ...
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